

EN ESTA HABANA NUESTRA

Por Dn Gual

◆
Pepe Jerez

Rafael Suárez en una de "las Pequeñas Causas" que publica en el Decano de Teniente Rey y Prado, recuerda al inolvidable amigo, gran caballero, patriota, causeur, policía, bombero y clubman. El bello Castellanos que sabrá mucho de Limonar, pero "cerito" de esta Habana Nuestra (que gobierna por chiripa primero y por Antonio Prio luego) ignoró al señor Jerez Varona, para plantar allí el busto del Alcalde Supervielle, que debía de ser emplazado en la Avenida de los Alcaldes (Paseo del Vedado). Pero el Zar del Zagón no le dió la gana de oír a historiadores y a artistas (y eso que él tiene un Historiador de la Ciudad competisimo). Recuerdo que la moción de llamarle Jerez al parquecito de Monserrate o Bélgica, al fondo de la Manzana de Gómez partió de un grupo de periodistas de aquellos días.

Si yo fuera Presidente de Cuba por 30 días trasladaba a Zayas para la calle G (Avenida de los Presidentes) y despojaba a la estatua del Presidente J. M. Gómez del mármoleo fondo, que ahoga la gran figura, y lo situaba entre la modesta estatua de Don Tomás y el lugar donde ya debía de estar levantada la de Menocal. Y luego que vengan los Gómez Arias, Batista, Grau y Prio en orden cronológico. E incluiría la de Machado y no me pregunten por qué.

◆

M, Sep 2/51



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA